
f l inco mil millones de pe
	sos más aparte de los dos
mil millones que se com

V	prometió aaportar parael
^J fideicomiso acordado con

el gobierno federal exigieron los in
tegrantes de la Comisión Especial de
la Cámara de Diputados a la minera
Buenavista del Cobre filial del Grupo
México para resarcir los cuantiosos da
ños ambientales agrícolas y económi
cos causados en una amplia zona de la
entidad

Coincidieron también en que esa mina debe de ser
cerrada total y no parcialmente como se ha hecho en
virtud de que no hay certeza de dónde están acumula
dos losdesechosde los 40 mil metros cúbicos de ácido

sulfúrico derramado independientemente de que se
debe analizar la posible cancelación de la concesión
que le fue otorgada por la Secretaría de Economía

DE ESTO Y DE AQUELLO

Al fin y después de más de 20 años la ininaugurable
autopista México Tuxpan se abrió a la circulación en
el último tramo que le faltaba durante una ceremo
nia que encabezó el Presidente Enrique Pena a quien
acompañaron además del titular de la SCT Gerardo

Ruiz Esparza los gobernadores de Puebla Rafael Mo
reno Valle y de Veracruz Javier Duarte
Muchos de quienes durante dos décadas y muchos
meses más esperaron por ese momento ya ni siquiera
pudieron verlo porque o desaparecieron o se fueron a
residir a otras partes de la República
Es una autopista de cuatro carriles que cuenta con
seis túneles y 10 puentes a uno de los cuales se le im
puso el nombre del extinto ingeniero Gilberto Borja
Navarrete quien fuera director de la empresa cons
tructora ICA

Esa vía tiene también dos viaductos ecológicos una
longitud total de281 kilómetros y permitirá estar en el
puerto veracruzano en dos horas 45 minutos a quien
viaje desde la Ciudad de México y si bien no le compe
tirá a laAutopista del Sol en el número de paseantes al
menos garantizará que en ella no habrá bloqueos
Al rendir ayer su Segundo Informe ante el pleno de la
Asamblea Legislativa el titular del GDF Miguel Ángel
Mancera respondió a quienes tanto critican su aparti
dismo que su gobierno conduce administra y orien
ta pero no milita y que por creer en la gente somos
de izquierda
Con la representación presidencial asistió a la sesión
solemne el secretario de Gobernación Miguel Ángel
Osorio así como los coordinadores de los grupos
parlamentarios del PRI PAN y PRD en la Cámara de
Senadores lo que se interpretó como un virtual aval
para la discusión y aprobación en ella de la reforma
política del DF que tanto impulsa el Jefe de Gobierno
capitalino
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